

Lauftreff-Hymne
zum einjährigen Bestehen

(Melodie: frei nach „ Zehn kleine Negerlein“)

Jede Menge Läuferlein
die taten sich zusammen.
Heut´ feiern sie den Jahrestag,
drum sitzen wir beisammen.

Hochmotiviert ist Jessica,
der Volkslauf war schon gut,
Beim Lauftreff fightet sie seitdem mit
Ute bis auf´s Blut.

Der schnellste Mann am Ort das ist
die Dampflok Hansi hier,
muss oftmals in die Büsche flieh´n
und trinkt viel Hefe-Bier.

Sabine, die ist toll in Form.
Aerobic ist stets Pflicht.
Wenn live die Bundesliga ruft,
lockt sie der Lauftreff nicht.

Die Elke läuft gern langsamer,
hält mit den Kindern Schritt.
Beim Marathon da macht bislang
ihr Schweinehund nicht mit.

Die krummen Beine tragen ihn
bei jeder Art von Sport.
Ob Schwimmen, Laufen, Badminton,
der Olli ist vor Ort.

Mit Turnen und auch Volleyball
hält Ute sich gern fit,
drum läuft sie immer öfter nun
in dieser Runde mit.

Der Marathon ist Stefans Traum.
Das Knie machte nicht mit,
drum hält er sich mit Fußball und
auf kurzen Strecken fit.

Der Burkhard ist sehr akkurat
und stapelt meistens tief.
Den Ehrgeiz hielt er oft geheim,
wenn er ein Rennen lief.

Für Nachwuchs da ist auch gesorgt.
Der Schnupperlauf macht Spaß.
Wenn Merle läuft und Pia auch,
dann geben beide Gas.

Beim Volkslauf ist er stets dabei,
auch Fußball spielt er gern.
Doch wenn die Arbeit Daniel ruft,
bleibt er dem Lauftreff fern.

Nun heben wir die Gläser hoch
auf alle Läuferlein.
Wir wollen fröhlich feiern heut,
drum schenkt noch einen ein.

In Gronau hat sie hart gekämpft -
in Badze dann Platz zwei.
Aus Westfeld läuft die Elke her.
Sie ist sehr oft dabei.

Est 21-10-2003